

Actividad juvenil Movimiento Anarquista

F. A. I.

¡Jóvenes!

Hoy más que nunca se impone la actividad juvenil. Vivimos unos momentos que no pueden desperdiciarse.

La juventud en general y la juventud libertaria en particular, no pueden olvidar la misión que les está encomendada y la gran responsabilidad que tienen en esta hora de prueba, si no campan con su deber.

Hay que enfrentarse con la farsa electoral, con la democracia y con la reacción que se esconde en las derechas, las izquierdas y se denomina, dictadura y fascismo.

Hay que libertar a nuestros hermanos presos, a los hijos del trabajo que cayeron por defender la libertad del pueblo, y el pan de los productores.

No puede, ni debe retardarse esta magna empresa. No puede ni debe confiarse a ningún político.

¡Jóvenes!

El sindicato espera vuestra potencialidad juvenil para lanzarse a la revolución social. Acudid al sindicato. No falléis en las filas proletarias. Luchad junto vuestros compañeros de cadena. El sindicato con vuestra ayuda sería cada vez más fuerte y potente. No olvidéis que la C. N. T. es hija de los anarquistas y creció por defender vuestros ideales frente a la capacidad burguesa y a la tiranía del Estado.

Igualmente los Ateneos Libertarios deben ser nutridos por vosotros. Vuestra actividad rebelde, joven y enérgica, debe hacerse sentir en ellos. Tampoco podéis faltar en la F. A. I. En esta organización, debéis pertenecer, formando grupos entre vosotros.

La F. A. I., la C. N. T. y los Ateneos Libertarios representan los verdaderos valores revolucionarios del pueblo.

¡A luchar jóvenes! ¡Juventud Libertaria! Aprovechad el tiempo. Demostrad lo que sois, lo que queréis y lo que valéis.

Es cuestión de vida o muerte para todos. El dilema es grave y no podemos eludirlo. Ante ello, nada de disquisiciones tontas. Nada de adoptar la postura cómoda del "dejar hacer", porque las consecuencias las pagaríamos todos.

Que nadie falte que en el Sindicato, en los grupos de la F. A. I., en los Ateneos Libertarios.

¡Por la libertad de los Presos!

¡Por la libertad de todos!

¡Por nuestra emancipación total!

¡Jóvenes, Juventud, en pie y ahora más que nunca, viva la anarquía!

La guerra

De todas las herejías que la bestia humana, en su raciocinio demente puede concebir, no hay otra como esa que llaman guerra.

¡La guerra!

He aquí una palabra que por su gramatical interpretación, no significa nada y por su sentido moral y material es una palabra que aterra, que conmueve la más recóndita fibra sensible del hombre.

Antiguamente, los hombres gue-

rreaban entre sí, por pequeñas fruslerías, quizás por instinto salvaje; y hoy cuando la civilización está en su mayor auge los hombres guerrean entre los hombres por conveniencias colectivas de los detentadores del Capital y el Estado.

El pueblo guiado de ese tan propagado prurito llamado patriotismo, iba a las guerras a "salvar el honor patrio vilmente calumniado". Examinándolo por la parte

moral vemos lo que sigue.

Una madre que tras muchos dolores da a la vida un ser humano.

Tras grandes fatigas logra sacar lo adelante y ya hombre ese Moisés moderno representado genéricamente en el Estado, en nombre de un falso tópico patriótico, arrebató aquel proletario de su hogar, y lo sumerge en ese abismo de perversión moral y material que es el cuartel.

Si por cualquier fruslería, como antes dijéramos se suscita una guerra aquel proletario ha de ir a matasar a otros seres que como él a ido a defender a la "patria".

Y aquella madre ha de ver resignada como su hijo parte hacia la muerte. Y esos monstruos con figura de hombres que provocan las grandes masacres ven satisfechos como las acciones suben, especulando villanamente sobre la sangre del pueblo.

Estas son las genuinas características de las guerras.

Pero... hora es ya que los pueblos vean claramente las viles maniobras de estos especuladores que encubriéndose bajo el disfraz de "representantes del pueblo" maduran canalicadamente a su sombra.

¡Jóvenes proletarios!

Si por el azar sois designados por el vil monstruo capitalista para defender sus intereses, trocar las trincheras por las barricadas y haréis obra de redención humana.

Haced buen uso del fusil que os entrega, para vuestra propia salvación, y al cambiar los puntales de la vil Sociedad Burguesa, veréis como los albores de una nueva Aurora irradian sus resplandores por la dicha de la Humanidad.

RAFAEL FERNANDEZ

Nota

Las Juventudes Libertarias de Buria, desean saber si el Comité de Juventudes Libertarias de Barcelona, ha recibido la carta que le mandaron el día 15 del pasado mes.

Las Juventudes Libertarias de Valladolid, nos dirán si recibieron la carta que les escribimos y por qué no contestan.

EL SECRETARIO

La Federación de Grupos anarquistas de Aragón, Rioja y Navarra

Nuevamente va a verificarse lo que cada año: el reclutamiento. Ante esto, nosotros no podemos permanecer silenciosos; es una necesidad el salir a la palestra a decir qué pensamos y qué concepto nos merece el militarismo.

El Estado es una negación de la libertad individual y colectiva; es el sostén del capitalismo, eterno esclavo de los intereses de la burguesía. Para sostenerse se afianza en la injusticia e iniquidad que representa apoyarse en una fuerza que no es la suya propia. Nosotros, los trabajadores, los que producimos la riqueza social con el esfuerzo del músculo y el intelecto, somos los que, de una manera inconsciente, sostenemos a nuestro enemigo secular: el Estado.

El Estado nos inculca una educación deficiente en el sentido de elevación moral, pero nos moldea a su semejanza para hacer de nosotros esclavos adaptables a sus ambiciones. Los desheredados del patrimonio común, los que no poseemos más que unos brazos destinados a producir lo que otros consumen, no tenemos derecho a ser libres, según el Estado. Es éste el que en todo momento tiene sobre nosotros el derecho a disponer de nuestras personas y de nuestras vidas.

En la infancia nos moldean con una falsa educación para, en llegando a jóvenes, utilizarnos como carnoso pasto de las guerras.

El militarismo es el magisterio del crimen; el cuartel es la cloaca inmunda donde se oprime al hombre que entra en él, donde se le doma y se le impone una disciplina férrea para hacerle perder cuanto de hombría tenga, convirtiéndolo en un autómatas; la guerra es el comercio de los Estados. Para defender la propiedad y robar lo que pertenece a los otros, los Estados hacen la guerra para que los pueblos se destruyan en nombre y defensa de una patria. Patria es el territorio de una nación que pertenece a todos sus habitantes; la patria no es como la definen las leyes naturales; la patria no pertenece más que a unos cuantos en detrimento del resto; y en nombre de una patria sin patrimonio nadie, en buena lógica, puede obligarnos ni sacrificarnos ni a defender aquello que nada de común tiene con nosotros.

Es una necesidad imperiosa rebelarnos contra lo estatuido, porque ello representa lo arcaico, lo caduco, lo nefasto y perjudicial. La juventud de hoy no es la de ayer; los hombres de esa época pensamos por cuenta propia y sabemos apreciar lo bueno y lo malo.

Los momentos críticos por que atraviesa España, ante el resurgir del pueblo irredento, requiere que todos los jóvenes premeditemos sobre el papel que van a desempeñar en el ejército. La revolución social en España es una cosa que puede sorprendernos de un momento a otro. La república ni la monarquía pueden dar las satisfacciones que el pueblo anhela; el pueblo comienza a tener conciencia de su propio valor y se apresta a conquistar la libertad económica y moral que para vivir libre precisa.

Todos los valores del capitalismo están gastados. La modalidad democrática es una mascarada inieca que a nadie puede engañar. Los crimenes que pesan sobre la república, los encarcelamientos, las leyes represivas y el hambre, son algo que el pueblo no puede tolerar. Nosotros, los trabajadores, podemos aportar con nuestra capacidad y esfuerzo una base sólida y eficaz de una sociedad libre, donde el hombre deje de ser esclavo, no pase hambre ni sea escarneado ni vejado.

Precisa, pues, saber cada joven que vaya a ingresar en el ejército que antes que nada es hombre y que sus aspiraciones de libertad no deben ser menospreciadas.

Quien por temperamento odie el ejército que no ingrese en él, que

Liquidado el número 138 y 15 del Suplemento.

Marinaleda. F. Martín. — No adeudas nada.

Gralsesca. Gordillo. — El no hacer descuento para el extranjero.

Marinaleda. F. Martín. — No adeudas nada.

excepto las Américas que se hace el mismo que para España, es por lo caro que vale franquero.

Mazamet. Gil. — Hemos dicho más de cincuenta veces que siempre que se mande alguna cantidad que no sea para paquetes, se escriba especificando el destino de la misma. Además, es preferible que se manden las cantidades a los interesados.

Cardona. J. Pérez. — La Alegoría de Ferrer hace tiempo que está agotada y no la podemos servir.

Jumilla. S. Unico. — Estáis al corriente de pago.

Sama de Langreo. J. López. —

tario en el Barrio de la Libertad de esta población.

Dirección: Calle de las Navas, 64

HOSPITALET DE LL. (Barcelona)

Acaba de constituirse en esta localidad un Ateneo de Estudios Sociales.

Se propone por medio de conferencias y charlas, instruir al pueblo.

Saluda cordialmente a todos los compañeros presos y perseguidos y a todos los Ateneos.

Dirección, calle Francisco Maciá, número 11.

TOLEDO (Huesca)

Un nuevo grupo se ha constituido en esta localidad, con el nombre de "Nueva Vida".

Saluda a los compañeros presos del mundo entero y se adhiere a la F. A. I.

REAL DE BECERRO (Jaén)

También en esta localidad se ha constituido un nuevo grupo que se denomina "Contra viento y marea". Se adhiere a la F. A. I., saluda a los presos y se propone luchar por el advenimiento del Comunismo Libertario.

ZARAGOZA

"Los sin familia", se llama el grupo de jóvenes que acaba de constituirse en esta ciudad. Se adhiere a la F. A. I., saluda a los presos y se propone luchar por ellos y por el Comunismo Libertario.

OLIETE

Con idénticos propósitos en esta localidad, se ha constituido un grupo anarquista con el nombre de "Amor y Trabajo".

ALCORIZA

Unos cuantos jóvenes han constituido en esta localidad un grupo denominado, "Los Agulluchos de la F. A. I."

BARCELONA

En esta capital se ha constituido el grupo denominado "X", que se adhiere a la F. A. I.

PEDRO MARTINEZ (Granada)

Se comunica a todos los Ateneos Libertarios y culturales, que se ha constituido un grupo anarquista en esta localidad que desea formar una biblioteca y que carece de medios económicos por lo que espera merecer vuestra ayuda.

Dirección: Francisco Muñoz Rojas. Calle la Solana. Se ruega la reproducción en la Prensa afín.

LA LAGUNA

En esta ciudad ha quedado constituida una Juventud Libertaria, que, puestos sus ojos en el faro luminoso del ideal que representa la F. J. J. L. y contando en su seno con un puñado de jóvenes de buena voluntad, se propone atraer por medio de una intensa propaganda, a la juventud.

Un saludo anárquico para nuestros hermanos víctimas de esta sociedad vil.

Para correspondencia al secretario de la misma: Juan Govea, Plaza Cristóbal, 52. La Laguna (Tenerife).

RIPOLL

Se ha formado en Ripoll una agrupación de jóvenes simpatizantes del ideal anarquista con el nombre de "Juventud Libertaria".

A fin de que sus esfuerzos sean más fructíferos desean tener correspondencia con los grupos y juventudes afines y de una manera especial con los jóvenes libertarios de la provincia de Gerona y comarca Ter y Freser.

Mandamos un saludo a los presos y perseguidos.

EL SECRETARIO

PERALBA (Córdoba)

En esta localidad ha quedado constituida una Juventud Libertaria integrada por animosos compañeros que desean superarse y luchar por todos los medios asu alcance por implantar una Sociedad en la que el atropello y la injusticia no sea norma. Esta Juventud se adhiere a la F. J. J. L. y envía un saludo fraternal a todos los perseguidos y presos.

Desearíamos relacionarnos con el Comité de J. L. de Andalucía y Extremadura y demás Juventudes afines.

Diríjase la correspondencia a nombre de Fernando Domínguez.

De administración

San V. del Raspeig M. 1278; Burgos N. 0; Cenleero V. 3235; Guardo, V. 875; Calahorra, G. 2070; Calonge, R. 828; Súa, D. 1010; Peal de Becerro, T. 326; Tenriffe, G. 1130; Lodeca, J. 680; Bilbao, B. 270; Ayllés, F. 840; Lebrija, J. 5; Zaragoza V. 925; Huesca, La Fuente, 83; Marsá, E. 1360; Tardienta, P. 6; Liria Moros, 950; Ciudad-Real-M. 5655; Burriana, V. 1350; Mazarrón, G. 1290; Valmasada, R. 1378; Murcia S. U. 650; Bexlers, Loumant, 107; Alger, B. 20; Oullins OES. 12; Javea, C. 1750; Valencía, A. R. 45; Alcoy L. 10208; pagado el 135 y 14 del 8; Castellote 8; Valencia, T. 5; Alcazar, S. U. 1800; Sitges, F. 3870; Margat, A. U. 3745; Valencia, Pérez, 10670; Portugalte, C. 100; Cabra, D. 2790; Benicarló, M. 850; Ornece, O. 10; Ferrol P. 240; Ribadavia, F. 4; Sarrifona, 238 pagado el 134 y el 14 del 8; Zaragoza, E. P. 12250; Alcañiz, O ramos, 1875; Castellote, A. 2; Sevilla, Ch. 16; Granada, M. 220; Churrilana, G. 2210; Sevilla, G. 2200; Posadas, S. 21; Utrera, O. 12; Calahorra, R. 4; Almazora, O. 17; Vagadolilla, A. 1804; Nivelada, P. 2035; Jerez, G. 6; Amargura L. 11; Navalmaral, L. 1565; Dñ Camóns J. 2550; Vilafranca, M. 1575; Ulldecona, V. 17; Medina Sidonia, P. 385; Villa Guimera, 4; Murcia, B. 11; Serós L. 1705; León, R. 1070; Valdenobles, T. 3; Decéaux, L. 50; Albi S. 47; Higuera Real, M. 650; Vinóbre, J. 840; La Guardia, B. 278; Gabus, C. 1385; Valle de Almonaci, L. 15; Yecla, S. 850; Villamarín, L. 320; Figueras S. U. 1255; Almedovar, O. 3410; La Naja, P. 2250; Villajoyosa, S. 15; Podrajve, B. 2155; Valdeira, D. 53; San Esteban de Bas, F. 15; Roda de Vich, L. 880; Gironella, F. 9580; Monzón, Mur. 2875; Bilbao, V. 35; Monistrol, P. 5; Moral de Calatrava, G. 22; Santa Pola, A. 9; Alcañiz, G. 550; Alcañiz, M. 1350; Binefar Baldeón, 10; Olesa, M. 3820; Granada, B. 11; Centenillo, O. 2135; Ceuta, G. 585; Dos Hermanas, E. 15; Morón, C. 2540; Castro del Río, R. 5590; Ubeda, L. 15; San Lucas de B. R. 440; Chitipona, P. 680; Iznaba, A. 978; Lorquí, G. 680; Santander, G. 33; Valencia P. 4; Oviedo S. U. 2930; Calasparra, B. 2940; Saint Estienne, C. 53; Mahon, Murcia, 10; Cejuela, C. 25; Guadix, F. 275; Madrid, L. 18000; Vitoria, C. 18; Santander, F. 70; Araba, B. 850; Espejo, B. 2950; Peñalver X. 3; Mugardos, O. 7; Ferrer, R. 11; Churrilana, E. 680; La

Craña, B. 2885; San Lucas, R. 440; Alcañiz, O. varios, 5; Mollós, L. 4; Fernan Núñez, R. 70; Fernan Núñez, S. 10; Hornachuelos, R. 25; Denia LL. 685; Bolcarante, P. 1050; Sellen, A. 6705; Casas de Utiel, M. 11; San Sebastián, R. 1650; Elda, C. 17775; Campdevanar, C. 25; Santander R. 275; Alfaro, Pizarro, 7; Alcoriza, E. 2510; Achall, R. 1670; Logroño, M. 69; Brivesca, O. 17; Sagunto, F. 18; Torre del Campol, L. 71; V. del Arzobispo, M. 250; Alcalá de G. 1320; Sevilla, A. 28; Lora del Río, B. 7; Almadén de La Plata, D. 11; Sevilla F. S. 7540; Baena, Las Morenas, 6750; Ferrilla, L. 2075; Estella-Allo, A. C. 2075; Utiel, B. S. 34; Estepona, V. 490; Fregenal de la Sierra, C. 11; Los Barrios, R. 3; San Roque, A. C. 2740; Mérida, B. 20; Villagarcía, S. L. 8; San Lucar, Barameda, R. 440; Vich, A. O. 2520; Torelló, T. 16; Sama de Longreo, J. L. 1155; Gressac O. G. 25; Las Algorizas son a Fiaz. 150 extranjero; Gralsesca, Gordillo, 36; Villavide (Balearica), 11; Ferrol R. 1290; Fernan Núñez, G. 11; Masnou, B. 16; Burgos N. 480; Alcalá de Gueres, L. 10; Castel P. 2; Marchena, M. 8; 610; Sevilla, E. 275; Laredo, B. 3; Tamarite, L. 10; Fraga, M. 20; Almedovar, P. 29; Alcalá de Guadaira, S. 50; Alhucema, Latorre, 18; Cullera J. B. Marchs 2445; Valencia, P. 775; Aignet, S. 1050; Aldea del Rey, C. 770; Calahorra, N. 9; Argira, F. 475; Mahón J. M. Z. 1545; La Unión, S. 2750; Orduña, G. 125; Lanjarón, L. 423; Huelva, A. 30; Villagarcía, S. L. 11; Fuente de Piedra, G. 1050; Lebrija, B. 16; León, P. 11; Astorga del Campo, 2825; Corella, N. 275; Auberviller, Sin Fen, 51; Marsella, C. 51; Marsella, E. 5275; Ceuta, V. 28; La Línea, T. 880 La Carlota, Grupo E. 570; Montalbán, P. 1955; La Bastida, G. 1020; Madrid, L. 130; La Guardia, R. 275; Villafranca del Panadés, Mirat, 2450; Puertollano G. 25; Vinaros, C. 1630; Villafranca del Old, F. 760; Albacete, G. 850; Vegaullina, A. 55, conforme con sus cuentas; Masnou B. 2; Llagostera, M. 450; Murcia, Gil, 1875; Vitoria, C. 1540; Mahón, V. 2030; Miraflores, G. 750; Ezeibar, I. 9; Ceuta de Barre, X. 825; Valls, B. U. 16; Jut, Torca, 750; Barbaastro, A. 60; Calanda, G. 550; Valencia, Pérez, 40; Talavera, J. 1930; Valencia, C. O. 3740; Tolosa, L. 15; San Sebastián, R. 23; Catarroja, B. 250; Pinell de Bray, R. Olesa, 5290; Carolina, F. 2115; Carrión de los

Géspedes, O. 11; Liria, M. 550; Los Barrios, M. 15; Castro del Río, Rosales, 1320 Huescar, Casanovas, 11; Lora del Río, C. 4; Algeciras, L. 55; Narbonne, A. B. 94 T. Y. L. y 61 Presos que publicamos en su correspondiente sección; Saint Etienne, Martin, Presos, 930; Marsella, D. R. 7950; Epila, R. 1630; Daroca, G. 25; Córdoba J. L. 550; Quesada, P. 5; Luque, O. 11; Marmolejo, J. 2; Mora de Rubielos, O. 2; San Sebastián, G. 35 que distribuyo; Granada B. 580; Abruceno, O. 2; Ferrilla, B. 7; La Gleva, P. 1225; Herrera, C. 440; Coronil, R. 1070; La Bastida, G. 520; Nules, S. U. 30; Burgos Neira, 1930; Sude, R. 3; Pítol, T. 2455; Logroño, Muro, 17855; La Gudina, C. 10; Salvachua, D. 4925; Los Romerales, M. 1930; San Lucas de Barameda, R. 440; La Unión, H. 12; Cartagena, L. 35; Lorquí, G. 4; Cazalla, D. 850; Sevilla R. Zambrana 1030; Antequera, R. 9; Teba, B. 1135; Turón, F. 2510; Valls, M. 23; Valderobles, P. 2; Arenos Frontera, L. 380; Zaragoza, B. U. 1935; Zaragoza, F. L. 2; Los Barrios, M. 2; Castellón, N. 15; Caabe, C. 350; Cutar, O. 8; Riocinto Aatalaya, P. 1540; Silos de Calañás, M. 3775; Calaña, F. 330; Granada, G. 15; Granada, M. 275; Maireca, C. 2565; Almansa, G. 10; Mazarrón, G. 13; Jerez de la Frontera, S. 13; Villamartin, L. 310; Alcañiz, O. 6; Puertollano, P. 2; Navalmarales, O. 678; Calahorra, A. 830; Falset, M. 9.

Correo

Ochavillo del Río, S. Santiago. — Si no hay otras causas que las que expones en la tuya, no te suspendemos el envío. Beguda, J. F. — Dinos el día y la cantidad que has remitido. San Enrique Guadixero, Collado. — Estas al corriente. Leisgnan, K. P. — A su debido tiempo se recibirá tu cantidad y se entregará a la "Boil". Sueca, D. Benedicto. Recibida tu carta. No adeudas nada. Cardona, J. Pérez. — La Alegoría de Ferrer hace tiempo que está agotada y no la podemos servir. Jumilla, S. Unico. — Estáis al corriente de pago. Sama de Langreo, J. López. —